

Mit Tempo 30 durchs Kirchspiel

Mit den weißen Bändern der Unschuld, Buchsbaumzweigen, gelben Margaritenkränzen, Efeu und Chrysanthemen haben die Kinder der Grundschule Wadelsdorf die neue Kirchenglocke für Hornow geschmückt. Die Kirchengemeinde hatte seit 2009 über 28 400 Euro Spenden gesammelt, um das erleben zu dürfen.



Die Hornower Kirchenglocke wird vor ihrer Fahrt durchs Kirchspiel in Wadelsdorf von Kindern, Rüdiger Budek und Waltraudt Zech geschmückt. Fotos: Annett Igel

Vorsichtig ließ Kraftfahrer Carsten Scherzer die 500 Kilogramm schwere Bronzeglocke vorm Wadelsdorfer Feuerwehrgerätehaus von der Laderampe fahren. Annelies Piater und Waltraudt Zech hatten viel Grün mitgebracht. Rüdiger Budek kümmerte sich um das weiße Band und winkte Kinder aus der Grundschule nach vorn, sie sollten beim Schmücken helfen. Leute aus dem Dorf und die Kindergartenkinder kamen. Schulleiterin Heike Pfeiffer fotografierte. Die Musiklehrerin hatte mit den Kindern den Kanon „Bruder Jakob“ einstudiert – die Kinder sangen ihn in Deutsch, Französisch und Englisch. Einige hatten kleine Glocken mitgebracht, um damit das Lied zu begleiten.

Ganz still dabei stand Carsten Scherzer. Der Kraftfahrer des Chemnitzer Transportunternehmens Euro-Courier hatte sich am Morgen über die Kunstgießerei Lauchhammer gefreut: „Alles war gut vorbereitet. Und während der Fahrt hat nichts geläutet und gescheppert.“ Sonst fährt der 39-Jährige Kranteile, Computer und Autoteile. „Was Glocken betrifft, ist das meine Erste“, gestand er. Auf seinem letzten Stück am gestrigen Freitag ließ er den Laster geöffnet und fuhr mit einer Geschwindigkeit von 20, höchstens 30 Kilometern pro Stunde durch Klein Loitz und Bohsdorf zur Kirche in Hornow. „Wir wollen, dass die Glocke in allen Orten gezeigt wird, die zum Kirchspiel gehören“, so Rüdiger Budek.

Zum ausgiebigen Betrachten der Glocke vor der Kirche hatte der Gemeindegemeinderat eingeladen, die Familien Dörry und Budek steuerten den Kaffee und Kuchen bei. Und die Sonne ließ die neue Bronzeglocke richtig strahlen.

Die Weihe der Glocke ist am 21. Mai geplant. Zum Pfingstfest sollen Hornows Kirchenglocken erstmals wieder im Dreiklang läuten.



Carsten Scherzer

Von Annett Igel